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24.07.2022 

Genehmigtes Protokoll der 

11. ord. Sitzung des Institutsrates des 

Institutes für Chemie und Biochemie 

am 06.07.2021 
 
Beginn:  14:00 Uhr Hybrid – in Präsenz und online über Videoportal Webex 
Ende:  14:45 Uhr 
 
Anwesend sind 10 stimmberechtigte Mitglieder/Stellvertreter 
 
(Professoren/innen):  Christmann, Risse, Rühl, Stricker 
Entschuldigt: Bolte, Hasenstab-Riedel, Knaus 
Vertreter:   
 
(Wissenschaftliche Mitarbeiter/innen): Andrae, Spandl 
Entschuldigt:  
Vertreter: 
 
(Sonstige Mitarbeiter/innen): Achazi, Langner 
Entschuldigt:  
Vertreter:  
 
(Studierende): Dimitrova, Parrino 
Entschuldigt: Wieseke 
Vertreter: 
 
Gäste: Kleier, Weise 
 
Protokoll: Benndorf 
 
Öffentlicher Teil 
 
TOP 1  Genehmigung der Tagesordnung des öffentlichen Teils 
TOP 2  Genehmigung des Protokolls der 10. Sitzung des Institutsrates – öffentlicher Teil 
TOP 3  Bericht des GD    
TOP 4  Informationen zu Studiengangsverantwortlichen  
TOP 5  Verschiedenes 
 
Nichtöffentlicher Teil 
  
TOP 6  Genehmigung der Tagesordnung des nichtöffentlichen Teils 
TOP 7  Genehmigung des Protokolls der 10. Sitzung des Institutsrates – nichtöffentlicher Teil 
TOP 8  Bericht des GD 
TOP 9  Heisenbergprofessur PC 
TOP 10  Vorschlag Forschungsdekan:in 
TOP 11  Antrag auf Lehrreduktion AC 
TOP 12  Antrag auf Lehrreduktion BC (1) 
TOP 13  Antrag auf Lehrreduktion BC (2) 
TOP 14  Unvergütete Lehraufträge für das WiSe 2022/23 
TOP 15  Vergütete Lehraufträge für das WiSe 2022/23 
TOP 16  Verschiedenes 
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Die Sitzung wird vom stellvertretenden GD Prof. Risse geleitet. 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
TOP 1 Genehmigung der Tagesordnung des öffentlichen Teils 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der 10. Sitzung des Institutsrates – öffentlicher Teil 
 Das Protokoll öffentlicher Teil wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3 Bericht des GD 

• Die lange Nacht der Wissenschaft war ein großer Erfolg. Viele, auch junge, Besucher wur-
den in die Biochemie und Chemie gelockt. 

• Im Dekanat wird die Anschaffung neuer Technik zur Ausstattung für hybride Lehre disku-
tiert. Eine erste Erhebung hat stattgefunden. Da die Nachrüstung großer Hörsäle mehrere 
zehntausend Euro kostet, wird eine Auswahl getroffen werden müssen. Die Priorisierung 
steht noch aus. 

• Er wurde festgestellt, dass die Anzahl von Studierenden mit psychischen Problemen ange-
stiegen ist. Die Uni möchte verstärkt dezentrale Angebote machen. Der Fachbereich BCP 
wurde als Versuchts-/Pilotprojekt ausgewählt. Die Maßnahmen sollen im WiSe 22/23 star-
ten. 

   
TOP 4 Informationen zu Studiengangsverantwortlichen 

Herr Weise erläutert, dass in dieser Funktion viele Funktionen und Aufgaben betreffend der 
Studiengänge zusammengefasst werden sollen, wie  
-  Überarbeitung und Neueinrichtung von Studiengängen 
- Studiengangskommission leiten 
- Fachgespräche  
- Qualitäts- und Kennzahlenberichte 
Die Studiengangsverantwortlichen werden definierte Akteure im Qualitätsmanagement der 
FU sein. In der vorlesungsfreien Zeit sollen Kandidaten und Vertretungen für die 5 derzeitigen 
Studiengänge - Biochemie sowie Chemie jeweils Bachelor und Master, Didaktik – gefunden 
werden.  
Das Thema kommt zur Wiedervorlage im Oktober. 

  
TOP 5 Verschiedenes 
 Eine Studierendenvertreterin schlägt vor, die Lehrenden zu bitten, in den Präsenzveranstaltun-

gen zum freiwilligen Tragen einer Maske aufzurufen, da die Inzidenz in Berlin wieder hoch ist 
und im Steigen begriffen. 

  
 
 
 
 
gez. T. Risse gez. S. Benndorf 
(Stellvertretender Geschäftsführender Direktor)  (Protokoll) 


